



# くじらだより



## くじらさんだから

最近の子ども達は「くじらさんだから」と、園内の中で、年上である自覚が芽生えています。

- ① 以前、楽器をしたいという声があり、朝の歌の時間に“かえるのうた”ではくじら組は合奏をしています。「くじらさんだから、楽器は大事に使えるんだよ」と誇らしげな様子です。
- ② 散歩の時には「くじらさんだから、いるかさんを守らなきゃ」と外側を歩いています。時には忘れてしまい、いるかさんに「逆だよ」と教えてもらうこともあります…頑張っています！！
- ③ 公園に到着し、水筒の紐を水筒に巻き付けてしまう姿が見られました。皆のことを考えてこそその姿であり、「ぐちゃぐちゃじゃいけないんだよ」「こうやるんだよ」等と、いるかさんに声を掛けてくれる頼もしさもありました。
- ④ 遊んでいる時もいるかさんのちょっとした疑問に答えたり、教えてくれたりするくじらさん。「ダンゴムシはあっちにいるよ」「サッカーやりたいなら、あっちまで走って！いくよ」「転んじゃった？大丈夫？せんせー」等の優しい言葉にホッコリします。
- ⑤ 給食時に苦手な食べ物が出てくることも。保育士から無理強いはしませんが、挑戦する気持ちを持つようになっている子ども達。「くじらさんだから、食べたら意外と美味しいくなつてるとかも」と友達と励まし合い、数口挑戦。しかし、苦手な物は苦手なまま…ということもありますが、自分で味を知ろうという気持ちが素敵ですね。
- ⑥ お昼寝のベッド運びを手伝ってくれる子もいます。「くじらさんだから、いるかさんの分もね」「やらない子は休憩しててね」と、役割を考えて行動してくれています。寝る準備ができたら、いるかさんがくるまではちょっとしたお楽しみタイム。いるかさんが上がってきたら、急いで「お手本」と言って、寝るフリをするあわってっぷりが可愛いくじらさんです！

異年齢クラスだからこそ、芽生え始めている気持ちが嬉しくもあり、頼もしくもあります。  
年長クラスだからこそその思いとその姿が、いつか自信に繋がってくれたらと思います。



自分で楽器  
を選んでる  
よ



## 6月生まれのお友達

かわじり こうへいくん

お誕生日おめでとう！！  
素敵な1年になりますように。

